

## En segundo semestre Municipio reparará bache y elabora proyecto para sector de Avenida España

Desde hace varios meses los habitantes de Punta Arenas han sido testigos de la falta de adoquines en el estacionamiento que se encuentra en el bandejón de Avenida España, frente a la Clínica Red Salud, espacio que debido a esto se ha transformado en un socavón que ha terminado siendo una verdadera trampa para conductores y transéuntes.

Respecto de aquello, el alcalde Claudio Radonich expresó que “es una vía que se construyó hace bastante tiempo, en donde se realizó una obra con adoquines,

los cuales fueron robados y se fue formando tras un extenso periodo este enorme bache”.

Informó, además, que en los próximos meses se realizará el manejo de un proyecto de mejoramiento del sector, el cual permitirá entregar una solución definitiva.

Radonich, puntualizó que también se comenzará a trabajar en lo que será la pavimentación de la calle Enrique Betman, que es un cruce de ripio.

Se espera que los trabajos comiencen el segundo semestre del año.

